

2024年度

令和 6 年度

20th year

南部町が誕生して 20 周年という大きな節目を迎えた 2024 年。南部町の大地に法勝寺電車が走り始めて 100 年の節目の年でもありました。先人から受け継いだ歴史や伝統文化を礎に、これからの 20 年、人口減少、気候変動にも対応した、安全安心な南部町を目指すことを表明しました。



「介護医療院さくら」開所式  
(令和 6 年 4 月)



法勝寺温泉別館オープン（子ども第三の居場所）  
(令和 6 年 4 月)



昭和 99 年悠久の法勝寺電車ハーモニカの旅  
(令和 6 年 8 月)



南部町出身の古田直輝選手がパリオリンピック ローイング競技出場決定を報告  
(令和 6 年 5 月)



10 月 20、21 日の 2 日間、ねんりんピックはばたけ鳥取 2024 ソフトボール競技が南部町で開催  
(令和 6 年 10 月)



生田家住宅主屋（金山）が南部町では初の国の登録有形文化財に答申される  
(令和 6 年 11 月)



町営ふれあいバスにバディアートをラッピング  
(令和 7 年 2 月)



## 町制施行 20 周年記念事業

2004年に南部町が誕生し、20年を迎えました。町では11月2日（土）に記念式典の開催を予定していましたが、大雨警報発令のため中止となりました。しかし、表彰式および記念品の贈呈やパリ2024オリンピック柔道金メダリストの阿部一二三選手のインタビューなどの記念事業を行いました。

### 表彰式

町制施行20周年にあたり、これまで民生児童委員や教育委員など、各分野において永年にわたりご尽力いただいた方々に、町から表彰状および記念品をお贈りし、感謝の気持ちを伝える表彰式が、11月24日に富有まんてんホールで執り行われました。表彰式では、32名の方に出席いただき、分野ごとに特別功労表彰3名、功労表彰55名・5団体、善行表彰10名、感謝状2名の方々が表彰されました。



表彰式での様子



会場の装飾や記念品等のデザインにバディアートを活用



表彰状と記念品を贈呈

### 「阿部一二三選手」来町

東京2020オリンピック、パリ2024オリンピックの柔道男子66キログ級で2大会連続となる金メダルを獲得した阿部一二三選手（パーク24所属）が、11月2日に南部町を訪れました。法勝寺中学校と南部中学校の文化祭にサプライズゲストとして登場され、生徒からの質問に答えていただきました。また、農業者トレーニングセンターでは、町内の小学5・6年生が参加しインタビュー形式での講演や投げ技を披露していただきました。



記念講演



中学生からの質問に答える阿部選手



「袖釣込腰」等の投げ技を披露

